你實際表意

今年はコロナ対策で、運動会ではなく、体育発表会を城東分教室で行いました。通常の体育のグループ で発表しました。発表会まで、練習を積み上げ、練習の成果を発表することができました。

1年、2年、3組

1年、2年、3組は、梯子(はしご)を床において細かなステップを踏むラダーや短縄、徒競走、ダンスを発表しました。短縄は、中休みにも練習をしていました。ダンス曲はゆずの「タッタ」です。ボックスステップや難しい手の振りがあります。本番では、ステップも決まり、笑顔で楽しく踊ることができました。

できなかった短縄の技ができたり、ダンスで難しいステップができたりしたときに、お互いに拍手する様子があり、成長が感じられた体育発表会でした。









ラダー

短縄

徒競走

ダンス「タッタ」

3年、4年、5年、6年

小学部3~6年は、ポートボール、リレー、マット運動を発表しました。ポートボールは、接触を避けるために陣地をエリア分けしました。リレーは外周ではなく、ジグザグコースを走りました。マット運動は、音楽に合わせて動きをシンクロさせることに挑戦しました。

マット運動では、直前まで練習を繰り返し行いました。それでも、一度も成功していない技がありました。タイミングを合わせるのがとても難しいのです。しかし、本番で心を一つに合わせることができ、その大技が決まりました!感動しました・・・。

どうしたら上手くいくか相談したり、主体的に「〇〇の練習をしたいです。」と伝えたり、とても成長が感じられた体育発表会でした。









選手宣誓

ポートボール

リレー

マット運動